

Aprobado el proyecto para cubrir la pista polideportiva de Mons

El plazo de ejecución es de 8 meses

ALMUDENA BARCAIZTEGUI
DV. SAN SEBASTIAN

El proyecto para la cobertura y cerramiento de la pista polideportiva de Mons, en Intxaurrenondo ha sido aprobado y adjudicado a la empresa Cubiertas y MZOV con un coste de 80 millones de pesetas.

En la primera fase del proyecto se incluirán en el polideportivo pistas de baloncesto, balonmano y canchas de tenis y se mantendrán los vestuarios que existen en la actualidad. Las obras comenzarán próximamente y deberán de estar concluidas en un plazo de ocho meses. Este nuevo polideportivo se ampliará en una segunda fase sobre el depósito de aguas de Mons.

La oferta de la primera empresa adjudicataria fue desestimada porque presentaba una baja temeraria en la oferta por lo que se propuso la adjudicación defini-

tiva al segundo licitador, Cubiertas y MZOV.

Próxima inauguración

El domingo 25 se inaugurará el polideportivo de Bidebieta que ha sido totalmente rehabilitado. El 1 de octubre se abrirá al público Este edificio, del que sólo se ha mantenido la estructura, ha sido renovado por completo con una inversión de 430 millones.

El polideportivo Mármoles Cantabria, que se encuentra en el barrio de Eguía, estará terminado para febrero o marzo del próximo año. La planta baja de este edificio acogerá, además de seis unidades de vestuarios, una cancha en la que se podrán practicar baloncesto, balon-volea y balonmano. En el piso superior se situarán las gradas con capacidad para 312 personas sentadas y el gimnasio. El polideportivo contará también con un frontón cubierto de 36 por 14 metros.



Situación actual de la pista polideportiva de Mons en Intxaurrenondo./USOZ

SIRIMIRI

Subieron las temperaturas hasta unos niveles que sorprendían después de la refrigeración que padecimos. Incluso salió el sol, y claro que llovió. Los curiosos se acercan hasta el muro de La Zurriola a ver cómo descarga arena el barco. Pero lo espectacular debe ser verle trabajar de noche.

Bus poco aprovechado

Sugiere **Txaro Vilarrodona**: «El autobús que hace el recorrido Intxaurrenondo-Antiguo, a su paso por Amara de vuelta a Intxaurrenondo, pasa por Balleneros, dejando al polígono Osinaga desamparado, ya que no para, habiéndolo hecho en avenida de Madrid. ¿Por qué no para en la plaza de Irún, lo mismo que el de Martutene, para alivio (relativo) de los sufridos moradores de dicho polígono? Pasando de largo no se puede aprovechar al máximo de posibilidades. Otra cosa será cuando (¿cuándo?) los autobuses entren en el ya citado polígono, que buena falta hace, pues ha crecido cantidad».

Licencias de Urbanismo

Escribe **Gregorio Ordóñez**, concejal de Urbanismo: «Contestando a Gerardo Cayuela, señalar que el Urbanismo no es su fuerte, defendiendo al Gobierno Vasco por inaugurar la Ertzaintza, el Ambulatorio de Ondarreta sin tener licencia de actividad, por contra recrimina al Ayuntamiento. No es verdad que las licencias de actividad deban concederse después de la primera utilización, al revés son previas o simultáneas a las de obra, nunca posteriores. Por tanto, la actuación del Gobierno Municipal es correcta y legal, el problema es que usted ha sufrido una confusión. Lo único que de-



Tres en uno, pero no es un juego

Los conductores que llegan al giro de Reina Regente desde Oquendo, Aldamar y Boulevard se encuentran con que rodearlo para ir al puente del Kursaal o para girar hacia la Alameda es un incordio peligroso. Los coches atestan esta prolongación, incomprensible para quienes vienen del mismo Boulevard y desde Oquendo, que ven ahí mismo la carretera a la que no pueden acceder directamente./MICHELENA

sea este delegado de Urbanismo es que las normativas se apliquen para todos por igual, no veo por qué el Gobierno Vasco deba tener privilegios y menos algunas consecuencias que a la hora de multar no dejan pasar un día. Existe un buen número de edificios sin primera utilización, todos ellos de 20 años para atrás; excesos de volumen, urbanizaciones complementarias sin rematar... tienen la culpa. En esta Corporación nos hemos animado a ir revisando estos casos, empezando por los más recientes, por si cabe dar la primera utilización; el problema es la falta de medios humanos y materiales, conviene recordar que en sólo

tres años se han concedido licencias para 5.000 viviendas, tantas como en los últimos quince años».

Y la red, ¿qué?

Pregunta **R. Cortabarría**: «Al concejal de playas Roberto Fernández se le ha olvidado hablar de la red contra las medusas que colocó entre el Tenis y la isla. No dice que a las pocas semanas estaba rota, agujereada, inutilizada y no servía para nada. Por eso las medusas donostiarras volvieron a llevar a los bañistas a los botiquines y a ser noticia en todos los periódicos. De ese gran problema que tenemos los asiduos a la playa

año tras año no dice nada. Esa red costó sus buenos dineros, pero con echarla al agua, que se vea la línea roja de flotación y contención —¿de qué?— ya parece suficiente. Pues no, Fernández, no. Si se rompe, hay que arreglarla. Y si no sirve, hay que sustituirla por otra solución. Antes de que las medusas nos coman a aguajonazos verano tras verano».

Donativos

Hemos recibido en nuestra Administración para el Sagrado Corazón, 5.000 pesetas de E.A. Y para las Monjas Contemplativas: 2.000 pesetas de G.A.

El teléfono del lector



216363

Quejas en Herrera porque recibe el correo sólo dos veces por semana.

▮ Pocas cartas. «En Herrera recibimos el correo una o dos veces por semana. Todo porque nos hacen depender de la estafeta de correos de San Pedro y no de la de San Sebastián que es la que no corresponde».

▮ Desratización. «Es vergonzoso que tres empleados ocupen de la desratización cuando con uno es suficiente mientras los demás podían desempeñar otro trabajo».

▮ Plaza de la constitución. «Los soportales de la biblioteca de la plaza de la Constitución están llenos de gente borracha durmiendo. No entiendo cómo se han tomado la molestia de arreglar la plaza para abandonarla así para que vuelva a estar hecha una guarrada».

▮ Señalización. «Es muy necesaria una señal que indique la salida a Pamplona tanto en Amara como en la avenida de Tolosa ya que en numerosas ocasiones hay equivocaciones la gente coge la autopista a Ibañeta. Hasta Tolosa no hay señalización alguna».

▮ Intransitable. «Las escaleras de la subida a Ulla por la calle Cemoriya están llenas de malezas e intransitables».

▮ Abuso. «Me parece un abuso que cobren 300 pesetas para ver las regatas desde el gull».

▮ Rectificar es de sabios. «Tengo 68 años y soy periodista por incapacidad física total permanente y desde el 94 mi pensión ha bajado debido a la retención de IRPF que hasta esa fecha estaba exenta. Espero que me la liquen».

▮ Marquesina neces. «Es necesario una marquesina en la calle Eguía número 10 porque cuando llueve no dónde taparse».

▮ Cruz Roja. «Es una pena que en el puesto de la Cruz Roja de las facultades no ganen ni agua ni luz. Creo que estos chicos con la labor que hacen se lo merecen».

▮ 'Okupas'. «Los okupas Txominenea no molestan absoluto sino que colaboran con el barrio. Los gitanos tenemos aquí desde pequeños tiempo tienen un compromiso mucho peor».

▮ Vecinos de Amézqueta. «Me uno a los vecinos de Amézqueta 7-9-11. Esta mañana de alquiler llega a la plaza hasta 18 vehículos en detrimento de los vecinos. La Guardia Municipal ha tomado cartas en el asunto».

▮ Parking. «El parking de San Sebastián es un tantito. Me han cobrado por horas 500 pesetas. ¡Carra la gestión!».